

Jeanne Crocker comentó que el cantante se mantiene estable dentro de su gravedad

# Amiga de Negro Piñera: “Él tenía súper claro que le quedaban sólo meses de vida”

**Su sobrina, Magdalena Piñera, y su expareja Belén Hidalgo, manifestaron su cariño hacia el intérprete.**

LUCAS VILLALOBOS

Este miércoles fue emitido un nuevo parte médico por parte de la Clínica Alemana de Temuco, donde Miguel “Negro” Piñera se encuentra internado desde el lunes, tras sufrir un paro cardiorespiratorio en medio de su gira musical por la región de la Araucanía. El comunicado señala que el estado de salud del músico sigue siendo “crítico”, y que si bien se encuentra “estable dentro de su gravedad”, actualmente continúa “conectado a ventilación mecánica y bajo sedación”.

“(El paciente) mantiene medidas de soporte extraordinario para el manejo del shock séptico que está cursando”, señalaron desde el recinto asistencial. El abogado Ian Richardson, amigo cercano del artista, aseguró que “hoy (miércoles) en la mañana nos informaron que había mejorado un poquito”. “Ha ido mejorando en forma leve la infección, sin embargo, se mantiene el estado de gra-



Jeanne Crocker junto al artista.

vedad”, añadió, confirmando además que este martes por la tarde asistió un sacerdote a la clínica para realizar la extremaunción del cantante.

Jeanne Crocker, administradora pública que se define como “la mejor amiga del Negro”, relató que la última vez que habló con él fue el pasado viernes. “Estaba ansioso, porque días previos nosotros ya sabíamos que iba a cantar en la Gala de Viña. Estaba nervioso pero muy contento, sobrellevando su enfermedad, porque él tenía súper claro que le

quedaban sólo meses de vida, como le dijeron los doctores. Por eso estaba recorriendo Chile”, afirmó Crocker. “Lamentablemente nadie puede estar en sus zapatos, para saber el dolor que se siente tener esta enfermedad”, declaró sobre el diagnóstico de leucemia aguda que el hermano del fallecido Presidente Sebastián

Piñera reveló en diciembre de 2024 en conversación con el programa “Primer Plano”. “Pero yo lo veía bien, sonriéndole a la vida porque esa es su mayor cualidad”, agregó su amiga. En las últimas horas, por medio de su cuenta de Instagram, Magdalena Piñera compartió un mensaje junto a una fotografía acompañada de su tío cantante en la sección de historias de su perfil. “Contigo, ahora y siempre. ¡Fuerza! Te queremos infinito”, escribió la hija de Sebastián Piñera.

También su expareja, Belén Hidalgo, publicó en sus redes un recuerdo de la Gala del Festival de Viña 2010, deseando “mucho fuerza para Miguel Piñera en estos momentos tan difíciles de salud. Espero pueda salir adelante, toda la mejor energía de corazón”. La doctora Cynthia Zavala, directora de Medicina UNAB Santiago, opinó sobre el reciente parte médico de Piñera que “en un principio, un shock séptico es reversible, porque lo que tú tienes que hacer es tratar lo que es la causa de base, la infección, y en la medida en que se trata la infección y mantienes todas las medidas de soporte hasta que puedes controlar la infección, entonces el resto de las funciones debiesen irse recuperando”.

CEDIDA.